

- MISSIONS PRINCIPALES :**
- Coordonner et animer le réseau régional d'acteurs de la solidarité et de la coopération internationales
 - Former les encadrants jeunesse pour les projets de mobilité des jeunes



TRAVAILLER EN RÉSEAU POUR MENER L'ECSI DANS TOUS LES TERRITOIRES, DONT LES TERRITOIRES RURAUX

Lianes Coopération est le Réseau Régional Multi-Acteurs (RRMA) de la Région Hauts-de-France. Elle est un espace d'échanges et de réflexion sur les pratiques de coopération internationales, et assure l'appui aux initiatives de coopération et de développement portées par des acteurs régionaux. L'association coordonne le festival des Solidarités en région, en appuyant la constitution de collectifs d'associations pour porter ensemble des projets. Elle accompagne également les acteurs de la jeunesse dans le cadre de la plateforme "Ready to move" (ready-to-move.fr), dédiée à la mobilité européenne et internationale des jeunes.

THÉMATIQUES D'INTERVENTION

- Mobilité des jeunes
- Engagement citoyen des jeunes
- Migrations et Objectifs du Développement Durable (ODD)
- Coopération et développement

PRIORITÉS POUR 2018-2020

- Mieux impliquer les collectivités au profit des jeunes.
- Accompagner les nouvelles formes d'engagement des jeunes.
- Valoriser et consolider les pratiques des membres du réseau.

Périmètre géographique d'intervention : Région Hauts de France.

Publics-cibles : citoyen.ne.s et structures, acteurs de la coopération internationale, jeunes, collectivités.

Outils mobilisés : guides de bonnes pratiques, émissions radio, apéros mensuels, catalogue de formation, groupes de travail thématiques ou pays.



BETTY FRADIN, TITULAIRE DU POSTE FONJEP

Betty a rejoint Lianes Coopération en septembre 2017, après y avoir déjà passé une période en alternance en 2016. Elle est notamment chargée du développement des projets autour de la mobilité des jeunes.

Cette thématique est au coeur de son parcours puisqu'elle avait auparavant travaillé sur l'accompagnement des jeunes investis dans des projets de services civiques à l'international. Ses interventions sont nourries par sa formation dans l'éducation populaire (DE JEPS obtenu aux CEMEA) et par l'attention portée à l'approche interculturelle.

MOTS-CLÉS

JEUNESSE - IMPLICATION DES COLLECTIVITÉS - RÉSEAU - ENGAGEMENT - DECLOISONNEMENT